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Antonio Cancian, Presidente e AD Rete Autostrade
Mediterranee:“Soddisfatti per il via libera al Ferrobonus
dalla Commissione Europea”

Roma, 29 novembre 2016 - “Siamo soddisfatti per il via libera al Ferrobonus da
parte della Commissione Europea, che ha riconosciuto la qualità della proposta per
l’incentivo elaborata dal Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti con il supporto
di Rete Autostrade Mediterranee – ha dichiarato Antonio Cancian, Presidente e
Amministratore Delegato di RAM. Il Ferrobonus permetterà un significativo passo
avanti verso l’intermodalità e la sostenibilità del sistema di trasporto: noi di RAM
saremo pronti a supportare le imprese utenti di servizi ferroviari e operatori del
trasporto combinato per l’accesso ai finanziamenti”.

“Restando in attesa di riscontri in merito al Marebonus, continuiamo anche il nostro
lavoro per esportare la best practice italiana degli incentivi per l’intermodalità oltre i
confini nazionali: entro la metà del 2017 presenteremo alla Commissione Europea,
insieme a Portogallo, Spagna e Francia la proposta di un sistema di incentivi
coordinati a livello comunitario, per l’implementazione delle Autostrade del Mare.”
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